

LIGA ITALIANA

# El Inter es más líder con Simeone

El argentino marcó dos goles al Vicenza y Ronaldo sentenció

▶ CAMPEONES 16  
ROMA

Los goles del ex rojiblanco Diego Pablo Simeone y uno de Ronaldo afianzaron ayer al Inter de Milán en lo más alto de la tabla del Calcio italiano. Los interistas, que demostraron su magestuosidad ante el modesto Vicenza (1-3), siguen sin conocer la derrota esta temporada en la Liga.

El bagaje de los *nerazzurri* a domicilio es impresionante. Cinco encuentros ha jugado lejos del Giuseppe Meazza y todos los ha saldado con victoria.

Sin embargo, los primeros 20 minutos del partido fueron para el Vicenza, que abrió el marcador en el minuto 8, aunque el gol fue anulado por fuera de juego. Poco después, Domenico di Carlo mandó al palo un penalti.

El Vicenza pagó caros sus errores y mientras toda la defensa local se volcaba en secar al sempiterno Ronaldo, Simeone se adueñaba del partido en silencio y daba el primer gol al líder, gracias a su maestría en el contragolpe.

Seis minutos después, el argentino volvía a perforar la meta rival, al aprovechar un saque de falta. Con el choque casi sentenciado, el Inter replegó filas y apostó por la velocidad para asesar el golpe definitivo en la segunda mitad, gracias a un gol de Ronaldo. El tanto de Ambrosini se quedó en una mera anécdota.

En otros partidos de la jornada, la Roma dio la gran sorpresa al vencer en casa del Parma (0-2). Los romanos dieron todo un recital de buen fútbol, a pesar de tener que prescindir de una de sus estrellas, el brasileño Aldair, sancionado.

Totti y Paulo Sergio machacaron al conjunto parmesano en la primera parte. Tras el descanso, Balbo desperdició ocasiones claras de golear.

Por su parte, el Udinese venció (2-3) a un Lazio enfrentado con su afición,

que no le perdona a la directiva que hayan dejado marchar a Signori a la Sampdoria.

La Fiorentina no pudo pasar del empate ante el Nápoles (1-1), que estrenaba su tercer técnico esta temporada. El Bologna y la Sampdoria empataron a dos tantos, mientras que el Bari derrotó al Brescia (2-1) y Atalanta y Lecce empataron sin goles.

Al cierre de esta edición, todavía no había concluido el partido estrella de esta décima jornada en el Calcio, que enfrentaba a Milán y Juventus en San Siro.

*El Parma cayó ante la Roma y la Fiorentina empató frente al Nápoles*

OTRAS LIGAS

## Inglaterra

El líder Manchester United continúa imparable tras golear ayer al Blackburn Rovers en Old Trafford (4-0). Por su parte, el Arsenal sigue sin levantar cabeza a pesar de que ayer reaparecía Bergkamp y perdió 0-1 ante el Liverpool con un golazo de McManaman.

## Portugal

El Vitoria de Guimaraes ya es segundo en la tabla tras el triunfo de ayer en campo del Marítimo (0-1). El Benfica, que ganó (2-1) en campo del Os Belenenses, es segundo por detrás del Oporto, que hoy juega ante el Farense.

## Croacia

El Croatia de Zagreb, rival del Atlético de Madrid en la Copa de la UEFA, logró ayer su primera victoria a domicilio desde la segunda jornada de Liga. El Croatia ganó (1-3) en campo del colista, el Sibenik. El conjunto que lidera Prosi-necki es cuarto en la tabla, aunque con cuatro partidos menos que el líder, el Hadjuk Split.

TENIS / MASTER NACIONAL

# Mantilla fue el mejor

El barcelonés derrotó en la final a Pato Clavet, culminando la mejor temporada de su carrera deportiva

▶ CAMPEONES 16  
ZARAGOZA

Félix Mantilla puso ayer el broche de oro a una extraordinaria temporada al adjudicarse la IV edición del Master Nacional Páginas Amarillas, que se disputó en el Pabellón Príncipe Felipe de Zaragoza.

El barcelonés derrotó en la final a Pato Clavet, por 4-6, 6-3 y 6-4 en poco menos de dos horas y se vengó de la derrota sufrida ante el madrileño el año pasado en esta misma prueba. Ambos se habían enfrentado en tres ocasiones con anterioridad, todas ellas con triunfo del madrileño,

que sólo cedió un set ante Mantilla en semifinales del torneo de Estoril de este año.

El zurdo de Aranjuez comenzó el encuentro de manera arrolladora. Muy seguro desde el fondo de la pista, los largos peloteos siempre acababan cayendo de su lado. La ruptura de servicios fue la tónica predominante. Clavet logró el primer *break* en el juego inicial y aunque Mantilla restableció la igualdad en el sexto, acto seguido volvió a perder el saque permitiendo a su rival adjudicarse el set inicial.

En el segundo, el barcelonés decidió cambiar la estrategia y lanzarse al ataque a la

menor oportunidad. Demostrando sus progresos en pista rápida, pasó de dominado a dominador. En un abrir y cerrar de ojos se colocó con una ventaja de 4-1 que ya no perdería.

En el definitivo, pese a que las rupturas se sucedieron, se

recuperó la igualdad, con ambos jugadores desplegando su mejor tenis. La clave del partido estuvo en el séptimo juego cuando Clavet perdió la concentración al discutir por una bola que le dieron por mala. La situación fue aprovechada por Mantilla para colocarse con 5-4 y saque y sentenciar a la tercera oportunidad.

Este es el sexto título de la temporada para Félix Mantilla, mientras que Clavet, por cuarto año consecutivo, se quedó a las puertas del triunfo en el Master que pone el punto final a una temporada cuajada de éxitos para el tenis español.

*El zurdo de Aranjuez se quedó, por cuarto año consecutivo, a las puertas del triunfo*



EXULTANTES El equipo sueco de Copa Davis levanta los trofeos que le acreditan como vencedor del torneo.

▶ COPA DAVIS

## Suecia avasalló a EEUU, que ni siquiera pudo salvar el honor

Bjorkman y Larsson se impusieron en la última jornada a Stark y Chang

(6-8) y 6-4. Ni siquiera el tercer jugador mundial pudo salvar el deteriorado honor estadounidense.

De esta manera, Suecia se adjudica su sexta ensaladera, con idéntico resultado y en el mismo escenario

en que lo consiguiera ante la India, en 1987.

Tom Gullikson, capitán norteamericano, se despidió del público con un "volveremos el próximo año", mientras que Carl Axel Hageskog, al frente del conjunto nórdico, aseguró estar "orgulloso de mis hombres".

Por su parte, Jonas Bjorkman, uno de los artífices de la victoria, estaba radiante tras la gran temporada que ha llevado a cabo: "Este es mi año. Todo lo que hago me sale bien".

▶ C16 GOTEBOURG

Suecia completó su arrollador triunfo en la final de la Copa Davis, al endosarle un contundente 5-0 a Estados Unidos, tras imponerse ayer en los dos últimos encuentros.

Con el título en el bolsillo desde el sábado, gracias a la victoria en el doble, Jonas Bjorkman avasalló en la última jornada a Jonathan Stark (6-1 y 6-1). Mucho más difícil lo tuvo Magnus Larsson ante Michael Chang, a quien ganó por 7-6 (7-4), 6-7